
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

秘書課 課長 

道前 京太郎 

経歴 

平成６年 民間企業（建設会社）就職 

島田市入庁 建設部（各課）に 10 年 

国土交通省中部地方整備局 

静岡河川事務所に出向 ３年 

市長戦略部戦略推進課 ３年 

市長戦略部秘書課 ２年 

島田市のどんなところが好きですか？ 

島田市で働きたいと思った理由を教えてください 

島田市へ入庁して良かったと感じることは何ですか？ 

どの職種でも共通して必要なことや、専門職と一般職それぞれに求められるもの

（スキルなど）を教えてください 

まちと自然が程よく融合しているところです。 

20 年近く前、私は当時空港や新東名事業に携わっており、この地域には活気があり将来性があ

ると感じていたからです。 

視野が広がり、地域に貢献できることです。 

多分野での地域との関わりをもつことができ、実務で体感し、かつ見識の幅を広められまし

た。 

土木技術職として採用され、10 年以上専門知識の活かせる部門に配属になりました。その

間道路、河川、区画整理、再開発など多種多様な事業を担当しましたが、やはり公務員技

術者としての視点での意見が求められる立場でしたので、技術面だけでなく関係法令につい

ても深堀りしていく必要があると考えます。 

市長戦略部に配属となり、専門とはほぼ関係のない部署に配属され 5 年が経過しますが、

本職では多方面にわたる予備知識が必要となり、俯瞰することが求められていると感じていま

す。一般、技術ともに共通して必要なこととしては「自分ならどうするか、相手ならどう感じる

か」ということを常に考えることだと思います。 



 

 
秘書課ならではの貴重な経験がありましたら、是非教えてください 

これまで、直接お話しする機会などまったくなかった各種要人（知事、各市町長、企業の取締

役など）が、直接、突然訪問されました。 

予定にない急遽の訪問だったりするので、慌ててしまったことがありました。 

就活生へメッセージをお願いします 

就活は本当にいろいろ不安なことがたくさんあるかと思いますが、焦らず、ゆっくりでいいから、自

然体で自分らしくいられるように心がけてください。 


